



## 【浴衣着付体験学習】

7月に、家庭科で浴衣の着付け体験を実施しました。実際の着付けからその歴史まで学ぶもので、学習支援グループ「はげまし隊」の皆さんや、キャリア教育支援センターから紹介いただいた方々からのお手伝をいただき、各クラスの生徒全員が着付けることができました。体験の様子は、7月18日付の夕刊デイリーにも掲載されています。夏の日本の伝統を実感した一時でした。



## 【ものづくり体験学習】

7月18日（金）、2年生は「ものづくり体験」に臨みました。県内各地から専門家を講師としてお招きして、「陶芸」「表装」「洋裁」「和裁」「印章」の分野に分かれ、講話を聞くとともに、実際の制作にも取り組みました。今回の体験が、自身のキャリア決定のきっかけになることを期待しています。



## 【いよいよ夏休みです！】

8月1日（木）からいよいよ夏休みです。本年度は特に、全体での登校日は設けておりませんので、人によっては、1ヶ月間、学校に来ない人もいるかもしれません。夏休みは、生徒を家庭に、地域に帰す期間でもあります。部活動であったり、進学関係の行事参加（オープンスクール等）等、また、家庭でも様々な予定を立てられているところもあろうかと思えます。自主的に時間をマネジメントしながら過ごす期間にしてほしいものです。夏休み中の生活については、別紙『夏休みの生活心得』をご覧ください。しかし、まずは、

「自他（の命）を大切に!」

なお、8月13日（火）～16日（金）は、学校閉庁日です。年度初めにメールでも触れましたが、この時期に、生徒の生命・身体にかかわるような重大かつ、緊急対応を要する事件・事故等が発生した場合には、延岡市役所時間外窓口（34-2111）にご連絡ください。必要に応じ、延岡市教育委員会から校長・教頭に連絡します。

## 【北校舎 見学可能です！】

先日、ご案内しましたが、校舎の長寿命化のため、9月から改修工事が本格化します。保護者・地域の皆さんの中には、北校舎に思い出深い方もいらっしゃるのではないのでしょうか。そこで、8月の日中に限り、北校舎を解放しますので、自由にご覧ください。必ず正面玄関から入られ、来校者手続きと、事務室（不在の時は職員室）職員に声をかけていただきますよう、お願いいたします。

30日朝に、北一ヶ岡の方で、県内でスクールカウンセラーをされている松田勝則さんが来校されました。内容は、29日に、一ヶ岡中央公園で環境整備活動を本校生徒（1, 2年の6名）が自主的に手伝いをしてくれたという報告と、その感謝ということでした。大変有り難いことです。